
Subject: kinder trotz fin einnahme möglich ?
Posted by HardHead on Mon, 23 Mar 2015 19:17:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo leute, wer hat denn von euch trotz fin einnahme kinder bekommen wenn ja wie lange habt
ihr es davor genommen als ihr kinder bekommen habt ? Und wieviel mg fin ? 

Oder is jemand sogar unfruchtbar davon geworden gibt es auch solche fälle ? 

Wäre euch sehr dankbar über eure nachrichten gruß HardHead   
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